

Noticario

LOCAL



DESPEDIDA A D. RAFAEL

Con motivo del traslado de nuestro sacerdote: D. Rafael Arroyo, al pueblo de Navalcán (Toledo) la Junta Parroquial de esta localidad, preparó una misa de despedida, en la cual participó la grán mayoría del pueblo.

Al comenzar la misa, todos los asistentes desfilaron por delante del Altar Mayor; después dió comienzo la Santa Misa en la que dos miembros de la Junta participaron como monaguillos, otros dos miembros, leyeron las lecturas y un matrimonio de Esquivias, hicieron la Ofrenda del Pan y del Vino.

Al finalizar el acto, el Sr. Presidente de la Junta Parroquial, hizo entrega a D. Rafael, de una placa en la cual estaban inscritas las fechas del comienzo y el final de su trayectoria sacerdotal en nuestra Parroquia. Los monaguillos le hicieron entrega de unos obsequios y la Rondalla Infantil "Miguel de Cervantes" de esta localidad, le dedicó unas canciones en el Jardín Parroquial.

G^a. TORREJON

NOS TRASLADAMOS

La Sociedad Cervantina de Esquivias, se ha visto obligada a trasladar su domicilio Social por causa de fuerza mayor. El Local que se venía ocupando habitualmente desde el año 1.975 se va a utilizar como aula escolar, por lo que, el local de la Asociación está previsto que se traslade a uno de los locales construido recientemente por el Ayuntamiento, en el piso superior de la sede del Hogar del Pensionista. Por este motivo la Junta Directiva de la Asociación, no ha podido programar la actividad correspondiente al presente mes de Septiembre.

NUEVA EXPOSICIÓN

Próximamente, es casi seguro, que la Profesora de T. Manuales, que expuso en las pasadas Fiestas de Agosto: CHARO, vuelva a exponer en la S. Cervantina sus trabajos de: Papier, Migajón, Estaño y Esmaltes. Esta posible exposición, será con motivo del inicio de las clases, que piensa impartir esta profesora en Esquivias relacionadas con las especialidades antes apuntadas y que irán dirigidas preferentemente a personas mayores. Esperamos la exposición y deseamos que las clases, si se llegan a impartir sean un éxito.